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T a g e s o r d n u n g s p u n k t   1.2

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes 
Wiesbaden-Igstadt am 25. August 2020

Mitteilungen

Protokollnotiz Nr. 0034 

Der Ortsbeirat nahm Kenntnis von folgenden Mitteilungen: 

1. ESWE Verkehr Fahrplanwechsel (Schreiben des Magistrats – Dezernat für Umwelt, 
Grünflächen und Verkehr – Herrn Stadtrat Kowol vom 26.06.2020)

2. Schreiben an die Ortsbeiräte betreffend Starkregen ( Schreiben des Magistrats – 
Dezernat für Umwelt, Grünflächen und Verkehr – Herrn Stadtrat Kowol vom 07.07.2020)

3. Verkehrsentwicklungsplan (VEP) 2030 – Integriertes Handlungskonzept (E-Mail Dez. V 
vom 24.06.2020)

4. Prüfung des Straßenbeleuchtungskonzept – Antwortschreiben auf Beschluss Nr. 0009 
vom 11.02.2020 (Schreiben des Oberbürgermeister Herrn Mende vom 26.06.2020)

5. Vorstellung Verkehrsentwicklungs- und Mobiltätsleitplan (E-Mail Dez. V vom 03.08.2020)
Herr Stadtrat Kowol wird für alle 26 Ortsbeiräte eine Informationsveranstaltung  anbieten. 

6. Kurzzeitige Sperrung, Am Golzenberg – Oberfeld zwischen Wi-Igstadt + Erbenheim 
(Mitteilung der Straßenverkehrsbehörde vom 14.08.2020)

7. Aufgrabungen Bornstraße (Mitteilung der Straßenverkehrsbehörde vom 19.08.2020)

8. Frau Barth teilte mit, dass auf den Busanzeigetafeln Busausfälle zusätzlich 
gekennzeichnet werden sollen.

9. Frau Barth berichtete, dass sie bei der Deutschen Bahn angefragt hat, wann mit einem 
Bürgerbeteiligungsverfahren zu rechnen sei. Sie erhielt daraufhin die Rückmeldung, dass 
das Bürgerbeteiligungsverfahren bereits mit der Veranstaltung im Februar im 
Mehrzweckraum durchgeführt wurde. 
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10. Anmeldung des Ortsbeirates Igstatdt bzgl. Errichtung bzw. Einrichtung eines 
Mehrgenerationenhauses Antwortschreiben auf Beschluss Nr.0016 vom 30.06.2020 
(Schreiben des Magistrats – Dezernat für Soziales, Bildung, Wohnen und Integration – 
Herrn Stadtrat Manjura vom 04.08.2020)

Frau Barth erklärte, dass grundsätzlich eine Wohnbebauung auf dem verbliebenden 
städtischen Grundstück, welches für den Bau der Feuerwehr- und Rettungswache nicht 
benötigt wird, möglich ist. Allerdings wird damit gerechnet, dass erst in drei Jahren 
konkretere Ideen diskutiert werden können. Dem Ortsbeirat erscheinen drei Jahre für die 
Planung sehr lange. Daher wird der Ortsbeirat zu diesem Thema einen Antrag erstellen.   

11. Einrichtung einer Kinderkrippe Antwort auf Beschluss Nr. 0015 vom 30.06.2020 (E-Mail 
Dez. VI vom 22.07.2020) 

Frau Barth teilte mit, dass das Fachamt dem Ortsbeirat spätestens bis zur Sitzung am 20. 
Oktober 2020 eine Stellungnahme zukommen lassen wird.

12. Frau Barth teilte mit, dass es keine neue Information gibt, wann die  Mietfahrradstation 
am Bahnhof installiert wird. 

13. Frau Barth teilte mit, dass der Gehwegausbau vor dem ehemaligen Bahnhofsgebäude  
noch nicht umgesetzt werden kann, da derzeit  ein Bauantrag auf Nutzungsänderung für 
das ehemalige Bahnhofsgebäude vorliegt.

14. Frau Barth berichtet, dass die Zementreste vor der Peter-Rosegger-Schule beseitigt 
wurden. 
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Verteiler:

1005 z.d.A.

Barth
Ortsvorsteherin
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